

EINGEGANGEN

20. April 2020

Staatskanzlei Basel-Stadt

No. 200635
BASEL, den 20. April 2020

Staatskanzlei
Rathaus
Marktplatz 9
4001 Basel



Partner von
bz Basel
Neumattstrasse 1
5001 Aarau

Aarau, 15. April 2020

Petition: Eine Strasse für Dare (Sigi von Koeding)

Sehr geehrte Damen und Herren

Auf petitio.ch ist eine Petition eingegangen, die Ihre Gemeinde betrifft. Alle Petitionen, die eine entsprechende Stimmenanzahl erreicht haben (im Fall von Basel sind es 200), übergeben wir in Form dieses Briefes dem Adressaten.

tommy tombola hat für das Anliegen *Eine Strasse für Dare (Sigi von Koeding)* in 30 Tagen 262 Stimmen gesammelt. Wir bitten Sie oder die zuständige Person höflich, diese Petition zur Kenntnis zu nehmen und **innerhalb der nächsten 30 Tagen** zu beantworten. Das können Sie ganz einfach **direkt über folgende URL** in Ihrem Browser:

<https://petitio.ch/respond/1o8Ot>

Mit einer offiziellen Antwort, in der Sie auf das Anliegen des Petitionärs eingehen, unterstreichen Sie, dass Sie die Belange der einzelnen Bürger ernst nehmen und fördern damit Bürgernähe.

Mit freundlichen Grüssen

Petitio
Partner von bz Basel

Beilagen:

- Petitionstext zur Petition *Eine Strasse für Dare (Sigi von Koeding)*
- Liste der Unterstützenden

Petitionstext zur Petition:

Eine Strasse für Dare (Sigi von Koeding)

Petitionärin/Petitionär:

tommy tombola
kannenfeldstrasse 27
4056 basel

Beschreibung zur Petition:

Im März 2010 starb der weit über die Landesgrenze bekannte Graffiti-Writer Dare (Sigi von Koeding) nach kurzer Krankheit. Für Basel und Graffiti weltweit war dies ein herber Verlust. Dare hat mit seinen Styles Graffiti in Europa von Anfang an geprägt und ist auch zehn Jahre nach seinem Tod noch immer präsent. Sei dies mit Bildern an der legendAREN Basler Line oder in den Herzen und Köpfen der Menschen. 2016 haben wir bereits den Versuch unternommen die Galgenhügel Promenade im Gellert in "Sigi von Koeding Promenade" umzubenennen. Wir haben uns damals für die Galgenhügel Promenade entschieden weil diese parallel zur Gellert Line verläuft an der noch immer viele alte Bilder von Dare zu sehen sind. Leider wurde unser Vorschlag von der Nomenklaturkommission abgelehnt da die Galgenhügel Promenade eine zu geschichtsträchtige Vergangenheit habe. Eine grundsätzlich Absage für das Anliegen an sich wurde jedoch nicht erteilt. Vier Jahre (und nur ein paar Tage nach seinem 10. Todestag) später würden wir dieses Anliegen gerne noch einmal vorbringen. Sigi hätte sich diese Ehre mehr als verdient. Wir würden uns über möglichst viel Unterstützung freuen. Es wäre schön wenn der Nomenklaturkommission noch einmal aufgezeigt werden könnte wie viele Menschen dieses Anliegen unterstützen würden.

Lösungsvorschlag zur Petition:

Wir sind der Meinung dass Basel eine Strasse in "Sigi von Koeding Strasse" (oder Promenade, was auch immer) umbenennen müsste. Dies könnte eine bestehende Strasse sein (zum Beispiel die Singerstrasse, direkt in Gleisnähe) oder auch eine neu gebaute.